ほほえみ



介護老人保健施設 アップルハイツ飯田 飯田市羽場権現 1618 (121-1165) 第145号 令和4年7月1日発行

でまつり











5月7日、花まつりが行われました。レクリエーション係の職員が何度か練習を積み重ね、 当日は、利用者さんも小さな「笠」を手に「花笠音頭」を一緒に踊りました。「良かったよ~」 と声をかけてくださる方もいました。南京玉すだれは、テンポの良い展開に、 拍手をしたり、大きな声で笑ったりしながら楽しみました。

長期にコロナ感染症が蔓延し、面会が思うようにできない生活が3年目に なりました。新聞等を通して、利用者さんの生活を 少しでも知っていただけたらと思います。

また、面会について短時間ながらも 門扉越しに再開できるよう準備しています。 面会をお考えの方は、事前に各フロアに お問い合わせの上、健康状態に 気を付けてお越しください。

目常の様子



3階では、ちり紙でお花を作り、うちわで バトンリレーをして楽しみました。

2階は、利用者さんみんなで模造紙に大きな こいのぼりを作り、5月を祝いました。



~5月14日~

5月14日、職員の防災訓練が

行われました。今年も、非常時にまず何をするのか、から 始まり、負傷者の搬送訓練、火事の放水訓練等行いました。 毎年行っている訓練ですが、1 年経つと忘れていること もあり、気が引き締まります。できれば何事も無く 過ごしていただきたいと思いますが、いざいう 時にはこの訓練を生かして利用者さんを守り

たいと思います。



各階の消火栓からの放水訓練

編集後記 何年にもわたり、利用者さんとご家族が自由に交流できない状況が続き、 ご迷惑をおかけしていますが、おかげさまで施設内への感染がなく過ごせています。前項でもお伝 えしましたが、門扉越しの面会の準備をしています。いくつか面会に際し確認事項がありますので、 事前に各フロアへお問い合わせいただき、大切なお時間を過ごしていただけたらと 思います。今後ともご協力をお願いいたします。